
 

 

今年の草は良く伸びる！通常年３～４回の草刈

り作業だが、今年は５～６回も刈ったという話

が聞こえてきます。この現象も猛暑のせい？手

間暇かけて栽培したお米、残さず食べて下さい。

遊 you 米の田んぼが大変な事になっています… 

「ス－パ－雑草」と世間で呼ばれている除草剤に

抵抗性をもった雑草（ホタルイ・オモダカ等）が

発生しています。春から秋まで遊 you 米の田んぼ

で草取りが行われています。草取り作業は行われ

ています。今年は高温で風が少ないせいか草丈（稲

の身長）が大きくなり、茎も柔らかい感じです。

倒伏しやすいイネ姿です。従来と異なる気象の変

化に対応できない、予想を超える異常気象で品質

の低下が心配。春先の降雪から秋の高温、農家は

自然にもて遊ばれている？でも負けません！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お米のベテラン検査員!！ 

地域の皆さんからも一目置

かれる存在の生産者です。  

たわら新聞３４号で捕まえた「カモ」は食べずに

逃がしました。 もったいないかな？ 

今年の稲作りは、春から天候に悩まされ不安続きの

一年でした。春先は冷夏が予想されていましたが、

一転して猛暑。 遊佐の一部地域では高温・多湿・

無風が重なりイモチ病が多く発生しました。 

生活クラブ連合会の第五次米政策の作成がある

ため、一時中断となっております。m(__)m 

農薬実験から農薬に変わる新しい技術の確立や

方向性を模索する事、減農薬・減化学肥料、又収量

の安定化を追求し、継続のできる環境保全・循環型

農業を行う事が目的です。遊佐町での実験プロジェ

クトは無農薬実験だけでは無く、様々な取り組みが

行われている事を知ってほしいのです。実験は、朱

鷺放鳥プロジェクト・無農薬栽培実験 ・菜種実験・

無農薬栽培実験・3成分米実験・有機肥料開発・循

環型農業・農業用水を利用した水力発電等です。 

「今年のお米は登熟も良く 

美味しく食べて頂けます」

カントリ-のエコなお米も味わってくださいね。


